



啐啄同機

若松原中学校学校だより
第6号
令和6年8月30日
発行者 永井高穂



令和6年度スローガン 「挑み 鍛え 前へ」

上記QRコードより、「若松原中学校」ホームページもご覧ください。

7/12(金)から始まった総体県大会。各大会会場で、力の限り戦い、熱戦を繰り広げました。最後まであきらめない雄姿がカッコよかったです。

総体県大会の結果

野球	1回戦 対栃木南・栃木東 1-3 惜敗	バレーボール女子 ベスト8	1回戦 対金田北 2-0 勝 2回戦 対都賀 2-0 勝 3回戦 対鹿沼東 2-1 勝 準々決勝 対西那須野 0-2 惜敗 関東大会決定戦 対陽西 1-2 惜敗
*サウスSC ベスト8	1回戦 対FC黒羽 3-1 勝 2回戦 対野木・野木二 4-0 勝 準々決勝 対陽南 0-3 惜敗	バドミントン 男子 準優勝:関東出場	団体 1回戦 対南河内 2-0 勝 2回戦 対宇大付属 2-0 勝 決勝R 対鬼怒 3-0 勝 対星が丘 3-0 勝 対NANAHAJ 1-2 惜敗 シングルス 中西 漣 優勝 関東 藤原 秀緯 準優勝 関東 ダブルス 福地・古川ペア ベスト4 小川・小川ペア ベスト8 大橋・土屋ペア 1回戦惜敗 石田・成田ペア 1回戦惜敗
テニス男子	団体 2回戦 対南河内 1-2 惜敗 個人 久保・後藤ペア ベスト16 代表決定戦 2勝 関東 半田・石嶋ペア ベスト16 代表決定戦 1勝1敗	テニス女子	個人 柳岡・知久ペア 2回戦 対三島 4-2 勝 3回戦 対野木 0-4 惜敗
ソフトボール	1回戦 対黒羽 0-16 惜敗	卓球男子 優勝:関東出場	団体 予選R 2勝0敗 1位通過 決勝T 1回戦 対豊郷 4-1 勝 2回戦 対瑞穂野 4-1 勝 準決勝 対陽北 3-1 勝 決勝 対上三川 3-0 勝 シングルス 青柳 陽太 準優勝 関東 高木 泰成 3位 関東 岩本 航成 ベスト8 関東 ダブルス 高木・青柳ペア 優勝
卓球女子	団体 1回戦 対真岡東 2-3 惜敗 シングルス 園部 葵彩 準優勝 関東 ダブルス 園部・諏訪ペア ベスト8	陸上競技	2年男子110mH 増渕 友介 1位 3年女子800m 北村 和奏 7位 3年女子砲丸投 加藤 未来 2位 3年女子1500m 北村 和奏 5位 3年男子110mH 直井 優空 6位 2年女子走幅跳 万木かのん 6位 3年女子100mH 加藤 未来 1位 2年男子砲丸投 野口 漣也 4位 共通女子四種 加藤 未来 1位 清水愛梨弥 6位 共通男子四種 直井 優空 5位 丸山 颯元 6位 増渕 友介 8位
剣道男子	個人 菊地蒼唯 1回戦惜敗 小林真太郎 1回戦惜敗	水泳 ※	男子100m平泳ぎ 橋本 悠生 2位 関東 男子200m平泳ぎ 橋本 悠生 1位 関東 男子200m自由形 沢田 剛琉 予選敗退 男子100mバタフライ 沢田 剛琉 関東 女子50m自由形 二上 莉陽 予選敗退 男子50m自由形 渡邊サイラス 予選敗退 100m自由形 渡邊サイラス 予選敗退 男子200m背泳ぎ 中川 楓唯 関東 男子4×100mFR 橋本・渡邊・沢田・中川 予選敗退 男子4×100mMR 橋本・渡邊・沢田・中川 予選敗退
吹奏楽 栃木県吹奏楽コンクール 中学生の部 B部門 銀賞			
*サウスSC・・・・・・サッカーは、クラブチームとして参加		※: 特設部活動	

関東大会結果



男子バドミントン部 団体 ベスト8 シングルス 中西漣 ベスト16 藤原秀緯 ベスト32

男子ソフトテニス部 久保・後藤ペア2回戦惜敗

卓球部 男子団体 ベスト10

男子S 青柳陽太2回戦惜敗 高木泰成2回戦敗退 岩本航成2回戦敗退

女子S 園部葵彩2回戦敗退

陸上競技部 加藤未来 女子共通四種競技 **優勝**

※水泳部 橋本悠生 200m平泳ぎ **第5位** 沢田剛琉 100mバタフライ 予選惜敗 中川楓唯 200m背泳ぎ 予選敗退



おめでとう！日本一！！

全国大会結果 陸上競技部

加藤未来 女子共通四種競技 優勝

関東大会、全国大会に出場した選手の皆さんは、「栃木県に若松原（わかまつはら）中学校あり」と関東、全国にその名を轟かせました。また、宇河地区、栃木県代表選手として恥じない素晴らしい態度で大会に臨んでいました。結果はともかく、どの部活動でも選手が「今できること」を「精一杯」に「やりきった」ことが素晴らしかったと思います。この経験を3年生は自分の進路決定に向けて、1、2年生はそれぞれの目標に向けての自信に変えて、新たなチャレンジ（挑戦）をしてほしいと思います。

地域のために～地域の一員として～

8/25（日）10時から五代若松原地区連合自治会30周年記念事業が本校体育館で行われました。生徒有志によるボランティアも活躍し、記念式典の司会を務めたり、出店のヨーヨー釣りやなどのお手伝いをしたりしました。地域の方々からも中学生がいろいろと活動してくれるのは大変ありがたいとお言葉をいただきました。生徒は、様々な体験を通して自分を成長させていきます。これからも地域の一員として、積極的に地域貢献をしていく予定です。

